

Samedi 22 février **Chaire de Saint Pierre Apôtre**

09 h 00 Rencontre des animateurs de chants liturgiques,
au presbytère de VALRÉAS
16 h 00 Rencontre des catéchumènes
18 h 00 Messe à l'église de GRILLON

Dimanche 23 février **7^{ème} dimanche du temps ordinaire**

09 h 30 Messe à l'église de RICHERENCHES
10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention des
défunts Paulette DELAYE,
Christiane CHARRANSOL,
Alberte BURGAUDEAU, Jean-Claude JAVALOYES,
Dolorès CHAMBRON,
Elisabeth BARBEAULT et Fabienne,
Jean-François RICHAUD, Monique KUMA,
Raymonde et Elie BOUDON

Lundi 24 février

16 h 00 Catéchèse à la Maison des Chrétiens à GRILLON
18 h 00 Groupe de prière au presbytère de VALRÉAS

Mardi 25 février

15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à la Maison St Jean-Paul II à VALRÉAS
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Mercredi 26 février

08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
09 h 15 Catéchèse à l'ancien Presbytère de VISAN
10 h 30 Adoration, confessions, louanges
à l'église de VALRÉAS
18 h 30 Réunion de quartier chez Marie-France FEITH
à GRILLON
19 h 00 Catéchuménat des adultes

Jeudi 27 février

15 h 30 Réunion de quartier de Yannick BEAUNY
16 h 30 Catéchèse à l'église de RICHERENCHES
16 h 45 Catéchèse à l'ancien Presbytère de VISAN
18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Vendredi 28 février

09 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
à l'intention du défunt Denis FABRE et sa fille Annie

Samedi 1^{er} mars

10 h 45 Messe aux Capucins – réservée aux résidents
18 h 00 Messe à l'église de RICHERENCHES
à l'intention de Pierre BOUSSELET
(10^{ème} anniversaire de son décès)

Dimanche 2 mars **8^{ème} dimanche du temps ordinaire**

09 h 30 Catéchèse des CM2, 6^{ème} et 5^{ème}
à la Maison St Jean Paul II à VALRÉAS
09 h 30 Messe à l'église de GRILLON
à l'intention de Jean ARNAUD
(10^{ème} anniversaire de son décès)
Petit déjeuner à la fin de la messe (avant – Carême)
10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS

◆◆◆◆◆

ÉQUIPE DE CATÉCHÈSE POUR ADULTES :

Une équipe de catéchèse pour adultes et de préparation aux sacrements du Baptême, de la première Communion et de la Confirmation vient d'être lancée pour l'Enclave. Elle se réunira le mercredi soir de 19h00 à 20h30 tous les quinze jours au presbytère de Valréas. La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 26 février. Pour tous renseignements, contacter le Père Dominique.

MESSES DU MOIS DE MARS DANS L'ENCLAVE

Samedi 1 ^{er} :	18h00 : RICHERENCHES
Dimanche 2 :	9h30 : GRILLON 10h45 : VALRÉAS
Samedi 8 :	18h00 : VISAN Messe des familles
Dimanche 9 :	9h30 : RICHERENCHES 10h45 : VALRÉAS
Samedi 15 :	18h00 : GRILLON
Dimanche 16 :	9h30 : VISAN 10h45 : VALRÉAS
Samedi 22 :	18h00 : RICHERENCHES
Dimanche 23 :	9h30 : GRILLON 10h45 : VALRÉAS
Samedi 29 :	18h00 : VISAN
Dimanche 30 :	9h30 : RICHERENCHES 10h45 : VALRÉAS

PÈLERINAGE DES JEUNES À LOURDES :

Depuis le début de l'année plusieurs actions ont été menées pour aider financièrement les jeunes de l'aumônerie à partir à Lourdes, grâce à cela nous avons pu aider 5 familles. Il y a encore des demandes d'aide pour aider à financer une partie du voyage. Si le Seigneur vous inspire de pouvoir aider un jeune à vivre cette expérience, merci de vous rapprocher de père Clément.

◆◆◆◆◆

Groupe WhatsApp de la paroisse



Annonces et Rappel



Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur

N° 1400 - 25.02.22

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES : à VALRÉAS, Dolorès CHAMBRON, née MARTINEZ – 98 ans , Alberte BURGAUDEAU, née LUKOMSKI- 84 ans
Jean-François RICHAUD – 63 ans , Christiane CHARRANSOL – 80 ans
Nous les portons dans nos prières avec leur famille et leurs proches.

LE VATICAN INSCRIT SAINTE TERESA DE CALCUTTA DANS LE CALENDRIER LITURGIQUE

Un décret publié par le Dicastère pour le culte divin et la discipline des sacrements

La mémoire facultative de sainte Teresa de Calcutta est désormais inscrite dans le calendrier romain général, selon un décret rédigé le 24 décembre dernier par le Dicastère pour le culte divin et la discipline des sacrements, mais rendu public ce mardi 11 février 2025. Fondatrice de la congrégation des Missionnaires de la charité, Mère Teresa a un rayonnement immense dans le monde entier. Elle est décédée en 1997 à l'âge de 87 ans, après avoir passé la majeure partie de sa vie au service des plus pauvres. Elle a été béatifiée en octobre 2003 par saint Jean-Paul II, puis canonisée par le pape François en 2016. Ce décret est le fruit de nombreuses sollicitations. La commémoration du 5 septembre de la sainte albanaise apparaîtra désormais dans les calendriers et les textes liturgiques de l'Église avec des prières et des lectures spécifiques à utiliser lors des messes et dans la liturgie des heures. Il appartiendra ensuite aux conférences épiscopales de traduire, d'approuver et, après confirmation du Dicastère, de publier les textes liturgiques de cette célébration. Le cardinal Arthur Roche, préfet du Dicastère en charge des questions liturgiques, indique que cette décision fait suite « aux demandes et aux désirs des pasteurs, des religieux et religieuses, ainsi que des associations de fidèles, considérant l'influence exercée par la spiritualité de sainte Teresa de Calcutta dans les différentes régions du monde. » La « petite géante » de la charité est un modèle pour toute l'Église. L'inscription de sainte Teresa de Calcutta dans le calendrier romain a pour but de proposer au monde un témoin d'humilité, de charité et d'espérance pour tous, et notamment pour ceux qui ont été rejetés dans la vie. « En choisissant d'être non seulement la plus petite, mais la servante du plus petit, elle est devenue un modèle de miséricorde et une icône authentique du bon samaritain » a souligné le cardinal Arthur Roche. Le préfet souhaite ardemment que cette décision aide les fidèles « à contempler cette femme, phare d'espérance, petite par la taille mais grande par l'amour, témoin de la dignité et du privilège de l'humble service en défense de chaque vie humaine et de tous ceux qui ont été abandonnés, rejetés et méprisés jusque dans la clandestinité du sein maternel. »

Anne Van Merris pour fr.zenit.org

CYCLE DE CONFÉRENCES SUR LES SACREMENTS AU PRIEURÉ DE GRIGNAN

organisé par la paroisse catholique St Jean-François Régis-sur-Lez

Dimanche 23 février 2025 : 15 h 00 Conférence sur le **Sacrement de l'Ordre** par **Mgr François Durand**, Évêque du Diocèse de Valence – 17 h 00 Film « sacerdoce » suivi d'une discussion.

Dimanche 9 mars 2025 : 15 h 00 Conférence sur le **Sacrement des Malades** par le **Père Clément Loup**, vicaire de la paroisse de l'Enclave des Papes – 17 h 00 Film « J'y crois encore » suivi d'une discussion.

Parcours vidéo « Ouvrir la Bible » contre l'instrumentalisation des Écritures Saintes

L'Église en France lance une série de vidéos inédites pour rendre la Bible accessible à tous.

Ce parcours, préparé par le groupe de travail de la Commission doctrinale « Instrumentalisation des Écritures » a pour but de nous aider à écouter et à transmettre la Parole de Dieu.

Ce projet répond à un constat préoccupant : certaines lectures de la Bible peuvent être détournées de leur sens, servant à manipuler ou justifier des comportements contraires à l'Évangile. Le rapport de la CIASE (octobre 2021) a montré que des actes criminels commis au sein de l'Église étaient liés à une interprétation malsaine des textes sacrés.

Pour éviter ces dérives, il est essentiel d'apprendre à lire et interpréter la Bible correctement, en suivant les enseignements de l'Église et les principes établis par le concile Vatican II. C'est dans ce but qu'un groupe de travail composé d'évêques et d'experts en Écritures a été constitué par la Conférence des évêques de France.

Le fruit de ce travail est une série de vidéos pédagogiques qui abordent des questions clés :

- Qu'est-ce que la Bible ?
- Comment la Bible a-t-elle été écrite ?
- Comment lire et comprendre ses différents styles littéraires ?
- Comment éviter les dévoiements de l'Écriture sainte ?

Accessible à tous, ce parcours vidéo souhaite rendre la Bible plus proche et compréhensible. Il s'inscrit dans une démarche de promotion de la pastorale biblique, afin que la Parole de Dieu devienne une véritable lumière pour guider nos vies, comme le dit le psaume :

« Ta parole est la lampe de mes pas, la lumière de ma route » (Ps 118, 105).

<https://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/la-bible/ouvrir-et-lire-la-bible-un-parcours-video-pour-ecouter-et-transmettre-la-parole-de-dieu-contre-instrumentalisation/#vrai>